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Bootsverleih am Salzgittersee: Betrieb
steht zum Verkauf - Wird er fortgeführt?
Nach 20 Jahren könnte der Bootsverleih am Salzgittersee

schließen. Betreiber Eugen Steiner sucht aus
gesundheitlichen Gründen einen Käufer.

Der Bootsverleih am Salzgittersee, der über zwei Jahrzehnte
hinweg eine beliebte Freizeitaktivität für zahlreiche Gäste
geboten hat, steht nun vor einer ungewissen Zukunft. Betreiber
Eugen Steiner plant, aufgrund von gesundheitlichen Gründen
den Verkauf seiner Einrichtung, die in diesem Jahr noch zu
übernehmen wäre. Der Verkauf könnte jedoch Auswirkungen auf
die gesamte Gemeinschaft haben und Fragen zur zukünftigen
Nutzung des beliebten Erholungsgebiets aufwerfen.

Herausforderungen des Betriebs

Seit nunmehr 20 Jahren sorgt der Bootsverleih dafür, dass der
Salzgittersee insbesondere in den Sommermonaten ein
Anziehungspunkt für Wassersportler und Erholungssuchende
bleibt. Eugen Steiner, der den Verleih seit 2024 leitet, berichtet
von den vielen Herausforderungen, die mit diesem Geschäft
verbunden sind. Er arbeitet bis zu 60 Stunden pro Woche und
seine Öffnungszeiten variieren je nach Wetterbedingungen, was
oft einen enormen Einsatz erfordert. Trotz der hohen Nachfrage
nach Bootsverleihdiensten und optimalen Bedingungen am See
– viele Besucher kommen sogar von weit her, einschließlich
Hannover – macht ihm seine Gesundheit zunehmend zu
schaffen.

Gesundheitliche Probleme und Übergabe



des Betriebs

Steiner hat sich entschlossen, den Bootsverleih abzugeben. In
einer kürzlich veröffentlichten Anzeige bietet er sein gesamtes
Inventar zum Verkauf an, das Tretboote, Kanus, SUP-Boards und
weiteres benötigtes Equipment umfasst. Der Wunsch, die
Verantwortung loszulassen, ist nicht nur auf seine eigene
Gesundheit zurückzuführen, sondern auch auf die Mühen, die
mit dem täglichen Betrieb verbunden sind. Sanitäranlagen
fehlen, und es gibt oft Probleme mit der Stromversorgung, was
die Arbeit erschwert. Eine Erweiterung des Betriebs scheiterte
bereits an bürokratischen Hürden, was die Motivation,
weiterzumachen, stark beeinträchtigt hat.

Die Zukunft des Bootsverleihs

Steiners Partnerin zeigt großes Interesse daran, den Verleih
fortzuführen, ist jedoch enttäuscht über die Entscheidung ihres
Partners. Sie glaubt fest daran, dass die Gemeinschaft jemanden
finden kann, der den Betrieb weiterhin betreibt, und sieht in der
Beauftragung eines Aushilfsarbeiters eine Lösung. Sie hofft auf
jemanden, der Freude an der Arbeit im Freien hat und bereit ist,
sich der Herausforderung zu stellen. Ihr Optimismus spiegelt die
Verbundenheit mit der Gemeinschaft wider. Es ist deutlich zu
spüren, dass der Bootsverleih eine wichtige Rolle im
Freizeitangebot der Region spielt und den sozialen Kontakt
fördert.

Potential für die Gemeinschaft

Die Schließung oder das Verschwinden des Bootsverleihs könnte
nicht nur die Freizeitmöglichkeiten für die Bevölkerung
einschränken, sondern auch Auswirkungen auf die Wirtschaft am
Salzgittersee haben, die in hohem Maße von Touristen abhängt.
Viele Menschen nutzen die Gelegenheit, um den See zu
besuchen und an Freizeitaktivitäten teilzunehmen, was
wiederum andere lokale Geschäftsbetriebe unterstützt. Ein



Investor, der den Bootsverleih übernimmt, würde nicht nur ein
bestehendes Geschäft weiterführen, sondern könnte auch neue
Impulse setzen und die Attraktivität des Salzgittersees weiter
steigern.

Zusammenfassend lässt sich sagen, dass die Situation um den
Bootsverleih am Salzgittersee sowohl Herausforderungen als
auch Chancen darbietet. Die Gemeinde könnte an der
Entscheidungsfindung mitwirken, um sicherzustellen, dass diese
beliebte Einrichtung auch weiterhin für Besucher zugänglich
bleibt. Der Ausgang ist ungewiss, aber die Hoffnung auf eine
nahtlose Übergabe besteht weiterhin.
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